

Naturheilpraxis

Evelyn Mühle, Heilpraktikerin

Sanfte Wirbelsäulen- und Gelenktherapie nach Dorn

Breuß - Massage

Kinesiologie

System-kinesiologische Aufstellungen

Migräne- und Traumatherapie nach Kern

Bach-Blüten-Therapie

Galvanisches Fußbad zur

- Entschlackung

- Entgiftung

- Entsäuerung

über die Füße

Theodor-Heuss-Str. 8, 78467 Konstanz
Telefonische Terminvereinbarung unter 07531 - 55716

Galvanisches Fußbad

zur

Entschlackung

Entgiftung

Entsäuerung

über die Füße

wird unterstützend eingesetzt bei

Rheuma, Gicht, Arthrosen, Allergien, Schwermetallbelastung (z.B. Amalgam), Stoffwechselstörungen, Fibromyalgie, Neurodermitis, Psoriasis, Cellulite, Kopfschmerzen/Migräne, Übergewicht, Erschöpfungszuständen, Schlafproblemen